



Detail des Erdgeschosses des Hauses Einhorn in der Judengasse

Das Haus Einhorn wurde im ausgehenden 15. oder in der ersten Hälfte des 16. Jahrhunderts als Eckhaus an jener kleinen Seitengasse, die bei der Synagoge von der Judengasse abgibt, erbaut. Es war offenbar eines der wohlhabendsten Häuser.

Bei dem großen Brand in der Judengasse im Jahre 1711 wurde das Haus Einhorn zerstört und anschließend wiederaufgebaut. Nach der Emanzipation der Juden wurde es im Jahre 1883 von der Stadt übernommen und abgebrochen.

Informationen

1875 (Datierung)

Architekturzeichnung, Stadtopographie
Handzeichnung
Bleistiftzeichnung

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C11857a
